
Réunion du conseil d'établissement  

Objet : Ordre du jour 

Date : Lundi 9 novembre 2022 à 18h30 

No : Rencontre 2 

Endroit : En présentiel, pavillon de la 19e avenue 

 Voir courriel pour certains documents en référence  

 

Présences Parents  

Julie Maillé (membre parent, secrétaire)  

Marie-Josée Marcotte (membre parent, Présidente)  

Geneviève Bariteau (membre parent) 

Maxime Larose ( membre parent) 

Rosanne Labelle (membre parent)  

 

Stéphanie Duhaime (membre parent substitut) 

 

Présences Équipe école  

André Maisonneuve (directeur) 

Sonia Lalumière (membre personnel) 

Valérie Barsalou (membre personnel enseignant)  

Nathalie Barabé (membre personnel enseignant) 

Suzanne Larocque (membre personnel enseignant) 

Jacinthe Poissant-Dolbec (membre personnel école) 

 

 

Absents parents 

Jerome Arowas (membre parent) 

 

Absents équipe école 

Nathalie Lacroix (membre personnel soutien) 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h30 

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

 

Proposé par Valérie Barsalou et secondé par Nathalie Barabé 

 

3. Adoption du procès-verbal du dernier conseil d’établissement 

 

Proposé par Geneviève Bariteau, secondé par Marie-Josée Marcotte 



 

 

 

4. Dossier menant à une prise de décision : 

 

A) Nouveau calendrier des rencontres (voir document) 

I. Changement à apporter 

i. La journée du 14 décembre est remise au 12 décembre à 18h30 en 

TEAM 

 

B) PTRDI 

I. Déplacé en décembre 

 

C) Sorties : 

I. Sortie-Maison Théâtre-24 novembre-031,032,033 et 035 

i. Jeunes publics, activité gratuite 

II. Sortie de fin d’année-Finissants et campagnes de financement 

i. 6e année, pour les finissants, Ottawa, environ 90$ par enfants. Budgets 

école sortie culturelle environ 25$, parents 30$. Il y aura des campagnes 

de financement dont les dégustations internationales, le projet implique 

que les parents préparent un repas pour 12 personnes. Le projet est en 

discussion pour février 

III. Sortie-Maison Théâtre-20 février-041 et 092 

i. Jeunes publics 

IV. Sortie-Maison Théâtre- 1er décembre-051 et 092 

i. Jeunes publics 

D) Projet Basket avec M. Frédéric Lebel 

I. Activité parascolaire, il y aura un projet de sortie extérieur le 19-20 novembre 

voir un match de la RSEQ. 

 

Proposé par Geneviève Bariteau, secondé par Marie-Josée Marcotte 

 

5.  Dossiers menant à informer et/ou suivi 

 

A. Ateliers destinés aux parents 

• Beaucoup de participants, environ 40 personnes. Le 30 novembre il y aura un 

autre atelier. Il y a un projet de trouver une solution pour du gardiennage, car 

plusieurs parents sont venus avec leurs enfants.  

B. Conseil d’élèves à LDV 

• Conseil d’élèves a été formé et des rencontres ont lieu.  

C. Corvée de nettoyage (retour sur) 

• Super réussite, au moins 30 personnes se sont impliquées dans le nettoyage. Il 

y a eu un prêt d’équipement de l’éco quartier. 

 



D. Arrivée du chien Mira; 

• Mme Dubus nous a parlé du projet et présenté le chien. Le chien est en 

adaptation, les enfants sont très respectueux, ils sont prêts et savent comment 

se comporter. 

E. Passage primaire vs secondaire 

• Formation du CREP consacrée aux parents de 6e année avec enfants. En 

partenariat avec l’école St-Mathieu. Il y a eu contact avec JFP pour visiter 

l’école. Il y aura des ateliers pour les élèves, organisme qui vient parler aux 

enfants sur l’anxiété, les craintes et la joie.  

F. Opération sous-Zéro 

• Distribution aura lieu le 10 novembre auprès de 30 élèves.  

 

 

6. Mot de l’OPP 

• Travail sur une base de données de bénévoles 

• À la rencontre de parents, il y aura 2 présences pour parler de l’OPP 

• Organiser des activités à l’extérieur de l’école pour créer un sentiment 

d’appartenance.  

  

7. Mot de la direction 

• L’école est très vivante, beaucoup de projet 

 

8. Mot des enseignants 

• Plusieurs sorties, mais des artistes seront aussi présent.  

• Professeur de musique a partie une chorale en parascolaire.  

• Remise des médailles du cross-country 

• Préparation des bulletins 

• Projet d’écran pour diffuser de l’information 

9. Mot du service de garde 

• Absent 

10. Mot des professionnels 

• Premier CÉ, plan d’intervention en cours. Table multi à tout les mois pour parler des 

enjeux, des élèves, rencontre de tout les professionnels. 

11. Questions parents et Facebook 

• Aucun 

12. Divers/Varia 

• Aucun 

13. Levée de l’assemblée : 20h26 

 

 


